



VIOLENTE AGRESSION !!!

Encore une fois quatre de nos collègues ont fait les frais d'une violente agression et pas des moindres !!!

Qu'attendons-nous? Un drame peut-être !!

Un détenu pourtant connu lors de ses incarcérations précédentes pour agressions sur le personnel...

Mais tout semble être normal à priori ?!?!...

Aujourd'hui on déplore deux gradés ayant reçu un coup de « boule » au visage et deux surveillants blessés lors de cette intervention.

Nous sommes qu'au début de l'été, que va-t-il arriver ? Il faut réagir avant que le pire ne puisse se passer.

Comment peut-on laisser la voyoucratie faire ce qu'elle veut ?? !!!

Mieux vaut prévenir que guérir

Force Ouvrière Justice souhaite un bon rétablissement aux agents blessés et reste présent dans toutes leurs démarches.

Force Ouvrière Justice félicite l'ensemble du personnel présent.

Force Ouvrière Justice demande une sanction exemplaire à l'encontre du forcené.

FO sera toujours présent à vos côtés !!!